

S lo 25% de las plantas termoel ctricas est n funcionando

Autor Administrator
Tuesday, 26 de April de 2016
Modificado el Monday, 25 de April de 2016

El presidente del Colegio de Ingeniero, Enzo Betancourt, denunci  que en el pa s s lo se encuentran en funcionamiento 25% del total de plantas termoel ctricas disponibles.

 El Ejecutivo responsabiliza de esta crisis al fen meno El Ni o, pero el fen meno lo que hizo fue desenmascarar la realidad de la mala conducci n del sector el ctrico nacional , afirm  durante una entrevista transmitida en el Noticiero de Venevisi n.

A su juicio, si el 100% de las plantas termoel ctricas estuviesen operativas no habr a necesidad de poner en pr ctica un racionamiento el ctrico. Adem s afirm  que si las lluvias no llegan en mayo la situaci n se agravar  y los apagones controlados afectar n a la Gran Caracas y a los estados excluidos.

El presidente del Colegio de Ingenieros asegur  que el 24 de enero del 2010 advirtieron al presidente de la Rep blica de un estudio que hicieron sobre el fen meno de El Ni o y las plantas t rmicas, hidroel ctricas y energ as alternativas. Destac  que en aquel momento el presidente Hugo Ch vez calific  las declaraciones como pol ticas.

Betancourt afirm  que para solventar la situaci n es necesario pedir apoyo del sector privado.  El gobierno debe abrir las puertas al sector privado, con sus reglas establecidas, adem s de colocar en el sector a profesionales especializados en el  rea , concluy .

<http://www.finanzasdigital.com/2016/04/enzo-betancourt-solo-25-de-las-plantas-termoelectricas-estan-funcionando/>